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令和 4 年度 第 1 回 東区自治協議会 議事概要 

開催日時 令和 4 年 4 月 28 日（木）午後 2時 00 分から午後 2 時 45 分 

会場 東区プラザ ホール 

出席者 【委員】 

大川委員、中川委員、伊藤委員、長谷川（徳）委員、吉田（佶）委員、 

佐藤（清）委員、近藤委員、菊谷委員、月岡委員、野村委員、後藤委員、小林委員、

佐藤（恵）委員、関塚委員、田中委員、長谷部委員、行田委員、鈴木委員、 

津野委員、長谷川（瑞）委員、山田委員、吉田（香）委員、田宮委員、土田委員 

計 24 名〔欠席：関根委員、貝津委員、川上委員、白井委員〕 

【事務局】 

石井区長、大竹副区長（総務課長）、澤田地域課長、金子区民生活課長、 

星野健康福祉課長、皆川保護課長、桑原建設課長、佐々木石山出張所長、 

佐藤中地区公民館長、高橋石山図書館長兼山の下図書館長、 

古井丸東区教育支援センター所長、地域課職員 

1.開会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（区長） 

 皆さんこんにちは。今年度で東区長として 3 年目となりました石井です。宜しくお願

いします。開会に先立ちまして、一言ごあいさつ申し上げます。本日は今年度第 1 回の

東区自治協議会となります。委員の皆様には昨年度から各部会において、地域課題の解

決に向けた調査・研究に取り組んでいただいています。第 1 部会では自治会・町内会の

後継者不足対策、第 2 部会では地域の子どもたちの居場所支援、第 3 部会では公共空間

や公共施設の活用をテーマに取り組んでいただきました。今年度も引き続き、皆様とと

もに連携しながらまちづくりを進めていきたいと考えています。宜しくお願いします。 

 また、新型コロナウイルス感染症の感染状況についてですが、先週から今週にかけて

新潟市内における陽性判明者が 1 日あたり 200 人台という状況が続いておりまして、本

日は 208 名でした。40 代以下の比較的若い世代での感染が全体の 85％を占め、特に 10

歳未満の子どもたちが 20％と最も多くなっています。これは、保育園などで感染した子

どもから、家庭内で保護者や兄弟に感染したということが一つの要因であると考えてい

ます。一方で、2 月下旬以降、60 代以上の方の感染割合は減少しており、3 回目のワク

チン接種による効果が出ていると考えています。3 回目のワクチン接種を完了された方

の状況は 65 歳以上で 86％、50 代でも 61％と順調に進んではいるものの、40 代以下では

40％以下と低い状況となっています。接種券が届き次第、お近くの方でまだ接種してい

ない方がいたらお声がけを宜しくお願いします。 

 さて、今年度は市の総合計画の策定とともに、東区の区ビジョンの計画策定を進めて

いきます。また、明日 29 日からゴールデンウィークに入りますが、明日から「寺山こい

来いフェスタ」も開催します。今年度も新型コロナウイルス感染症の感染予防に留意し、

地域の皆様と一緒になって、産業のまち東区のまちづくり・ひとづくりを積極的に進め、

誰もが心地よく、魅力あふれる東区となるよう努めていきたいと考えています。皆様の

お力添えを宜しくお願いします。 

 それでは、只今から令和 4 年度第 1 回東区自治協議会を開会します。 
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2．職員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3．自治協議

会関連事項 

(1) 各部 会

報告 

 

・第 1 部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局：高橋地域課長補佐） 

 引き続き、議事に入る前に事務局から報告と確認をさせていただきます。本日は貝津

委員、川上委員、白井委員から欠席のご連絡をいただいていますが、出席者数は新潟市

区自治協議会条例第 9条第 2 項の規定に達しており、本会議は成立しています。 

また、報道関係者から取材の申し出があった場合は許可してよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

 ありがとうございます。そのようにさせていただきます。 

 なお、会議中は新型コロナウイルス感染予防のため、ご発言の際もマスクの着用をお

願いします。 

 ここで資料の確認をさせていただきます。本日の資料は、次第、資料 1－1 から資料 5、

最後に参考資料としてチラシをつけています。資料はすべて机上配付となっています。

ご確認をお願いします。資料に不足がございましたら、お知らせください。 

 それでは、後藤会長より議事進行をお願いします。 

 

（後藤会長） 

 皆さんこんにちは。桜は散ってしまいましたけれども、新たな年度となりました。新

型コロナウイルス感染症はまだ落ち着きませんが、今年度も宜しくお願いします。 

 それでは議事を進行したいと思います。2 の「職員紹介」について、事務局よりお願い

します。 

 

（事務局：澤田地域課長） 

 令和 4年度最初の自治協議会となりますので、出席しています職員を紹介します。 

 

（事務局） 

 各所属長並びに地域課職員から挨拶 

 

（後藤会長） 

 ありがとうございました。令和 4 年度も引き続き宜しくお願いします。 

 次に、3「自治協議会関連事項」の（1）「各部会報告」です。市民協働部門の第１部会

から報告をお願いします。 

 

（月岡委員） 

 第 1 部会の月岡です。宜しくお願いします。第 1 部会では、令和 4 年度第 1 回の部会

会議を 4月 8 日（金）午前 10 時から 10時 35 分まで行いました。会議の内容は、令和 3

年度自治協議会提案事業自治会・町内会の人材不足の調査研究についてです。アンケー

トの集計結果について報告があり、また、自治会・町内会の活動の内容に関するアンケ

ート調査について、区内の自治会・町内会長宛てに集計結果を送付する旨の説明が事務

局からありました。 

 今年度実施する事業及び今後の進め方について、前回の部会で配布したアンケート結
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・第 2 部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

果について再度意見交換を行いました。その結果、前回の部会で決定した以下の方向性

で進めていくことになりました。 

①役員向けのヒント集（成功事例集）の作成 

②区民向けの自治会・町内会の PRにつながるリーフレット等の作成 

③「自治会・町内会の活動内容に関するアンケート調査」の集計結果を基とした、役員

もしくは区民を対象としたシンポジウムや報告会等の開催 

 次に、部会の中で出た主な意見です。 

・様々な課題の多くの原因は人材不足や高齢化に寄るものである。ヒント集を作成する

ことを通して解決できればよいと思う。 

・いろいろな課題があるが、課題解決にはコミュニケーションが必要だと思う。 

・回答をいただいた会長の約 6 割が会長を続けたくないと回答していることは重く受け

止めるべき事実だと思う。 

・アンケート結果は参考になるため、シンポジウム等の方法により結果の周知が必要だ

と思う。 

・一般区民に自治会・町内会の課題を自分事として考えてもらう必要があると思う。 

 次回の開催日は令和 4年 5 月 13 日（金）午前 10 時から、東区プラザ音楽練習室 2で

行います。以上です。 

 

（後藤会長） 

 只今の報告について、第 2 部会、第 3 部会の委員の方からご意見やご質問はあります

か。 

次に、福祉・教育・文化部門の第 2 部会から報告をお願いします。 

 

（田中委員） 

 第 2 部会の田中です。本年度も宜しくお願いします。4 月 12 日に第 1 回の部会を開催

しました。出席者はご覧のとおりです。 

会議の内容についてです。令和 4年度自治協議会提案事業について、「子ども食堂」を

中心とした地域の子どもの居場所と、子どもと地域をつなぐ支援をテーマに取り組んで

いくことを確認し、具体的な取組みの案及びスケジュールについて協議しました。 

取組みの柱は以下 3 点とし、実施に向けて引き続き協議し、具体的な企画案を練って

いくこととしました。 

①支援が期待できる人や団体へ向けた情報提供と子どもや家庭に向けた情報提供 

②「子ども食堂フェア」の開催を通した PR 

③本当に支援が必要な子どもや家庭へ届ける支援 

次に部会で挙げられた主な意見です。 

・東区社会福祉協議会が令和 3 年度末に発行した「東区社協だより」の子ども食堂特集

がとても分かりやすく良かった。同協議会は、より内容を充実したパンフレットの発

行を今年度予定しているため、第 2 部会として、その製作に協力し、連携・協力して

いってはどうか。 

・子どもへ直接届くような、分かりやすく多くの人の目にとまる啓発物、ポスター、チ
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ラシ、動画などの作成を検討してもよいのではないか。 

・各子ども食堂が一堂に会し、イベントやリーフレットの配布ができるような「子ども

食堂フェア」を企画したい。ただし、普段の運営の他にこの催しに協力を得られるの

か。また、食品を扱う催しの開催が可能かなど、簡単ではない面があるため、運営者

の意向を丁寧に確認する必要がある。 

・「子ども食堂フェア」では、啓発活動や企業への働きかけ、令和 3 年度の調査･研究の

成果報告など、考えられる企画内容の幅は広いと思う。 

・啓発物を作る、イベントを開催するというだけではなく、それらを通して、本当に支

援が必要な子どもや家庭に情報や支援を届けるという視点を大事にしたい。 

という意見が出ました。 

 次回の開催日程については資料をご覧のとおりです。 

 

（後藤会長） 

 只今の報告について、ご意見やご質問はありますか。 

 

（行田委員） 

 この内容とは直接関係ないかもしれませんが、現時点では中学校や小学校、また、そ

の下の年代が対象かと思います。先日、NHK の報道で「制服問題」が取り上げられまし

た。東区内の中学校などの制服の価格の推移が紹介され、かなり値上がりしているとい

うことでした。そういった問題に対する支援という観点でも考えてみたほうが良いので

はないかと思いました。いかがでしょうか。 

 

（田中委員） 

 貴重なご意見として検討材料に加えたいと思います。制服の価格帯の推移については

現状把握しておりません。 

 

（行田委員） 

 値上がりしているようで、7 万円程かかるところもあるようです。コストダウンを目

的としてユニクロの製品を使っている学校も紹介されていて、興味深い取り組みだと思

いました。 

 

（田中委員） 

 社会福祉協議会が、希望者から制服の寄附を募り、制服を求めている家庭への橋渡し

をしています。それに関連して、先ほどご指摘のあった制服問題も取り上げさせていた

だきたいと思います。ありがとうございます。 

 

（近藤委員） 

 子ども食堂の運用について、私の中ではまだはっきり理解できておりません。つまり、

善意を持って活動を続けている NPO などの団体の会計処理において、寄附としてもらっ

たものをどのように使い、どのように子どもたちに供給したのか、そもそも、どういう
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寄附があったのか、ということについて確りとチェックされているのかどうかというこ

とが気になっています。 

チェック、という言い方は非常に高圧的になってしまいますが、どういった形で使わ

れているのかいうことについて、社会福祉協議会はそれなりの認識を持ったうえで取り

組んでいるのか、ということがまず気になる点の 1 つ目です。性善説に基づいて事業を

運営されていると思いますが、これはおかしいのではないか、という思いが頭をよぎる

ケースも多くあります。私が見ている限り、子ども食堂というものは“地域の中に溶け

込んでいる”という感じでは全くありません。いわゆる孤立した状態でポツンと立地・

運営されており、そこにコミュニティ協議会の方々が参加するということもありません。

その地域の外に住む子どもたちが多く食堂にやってきて、歓談しながら食事している程

度という認識です。そういう現状がある中で、果たして地域の中に溶け込んでいると言

えるのか、という疑問があります。 

 2 つ目は会計や経費の使途についてです。監査制度を設け、経費が正しく使われてい

るか否かをチェックし、外部に対して公表できるような状態にしているのか、という点

は非常に疑問を感じています。そのあたりはどうなっているのでしょうか。 

 

（田中委員） 

 1 つ目の地域に溶け込んでいないのではないか、という点についてです。昨年度、第 2

部会で運営者にインタビューしました。その結果、実は運営者側も同じ悩みを持ってお

り、どうしたらより広く知ってもらえるのか、どうしたらより地域の子が来るようにな

るのか、ということについて悩んでいるということが分かりました。取組みの 3 番目に

「本当に支援が必要な子どもや家庭へ届ける支援」と書きましたが、本当に届けたい人

はなかなか来てくれないという実態があり、運営者側も非常に悩んでいるのが現状では

ないかと思います。近藤委員の意見を参考にさせていただき、運営者側と一緒に協議を

進め、地域からも認めてもらえる存在であるということをアピールできれば良いのでは

ないかと思っています。 

 2 つ目の会計や経費の使途についてですが、現状私も詳細は把握していません。想像

の範囲ではありますが、東区社会福祉協議会からはたしか補助が出ていると思います。

補助がなされている以上は、しっかりとした内容の決算書が提出されているかと思いま

す。NPO 法人化しているところは間違いなく、経費の使途について正確な処理がなされ

ているのではないかと思います。 

 

（小林委員） 

 東区社会福祉協議会の小林です。子ども食堂に関しては助成を行っています。運営後

には決算書を提出してもらっていますが、その内容については、会計処理や経費の使途

の適正・非適正という点までは判断していない状況です。収入及び支出状況の把握をさ

せていただいているのみという状況です。 

 

（後藤会長） 

 そのほかに何かございませんか。 
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 次に、産業・観光部門の第 3 部会から報告をお願いします。 

 

（菊谷委員） 

 第 3 部会の菊谷と申します。宜しくお願いします。第 1 回目の部会は 4 月 14 日に開

催しました。会場及び出席者は資料のとおりです。会議の内容についてです。まず 1 つ

目として、「東区のまちづくりをより分かりやすく伝えるためのパンフレット」の案につ

いて建設課より概要説明があり、それに基づき意見交換を行いました。主な意見として

以下のようなものが挙がりました。 

・パンフレット内において「北・中・南」というエリア区分の名称が使われているが、

分かりにくい。名称を聞いただけで場所がイメージできるものや、昔から使用されて

いるものを使ったほうが分かりやすいのではないか。 

・パンフレットの装丁は大変良い。1 段階目の見開きでは区の概要を示し、もう 1 段階

開くと構想などが記載されている、という点はよく工夫されている。 

他にも様々なご意見がありました。それらの意見を踏まえて東区建設課に再検討しても

らうことにしています。 

 2 つ目は自治協議会提案事業の実施に向けた検討です。今年度の提案事業について地

域課から事業実施案のポイント整理や想定スケジュールの説明がありました。令和 4 年

度の事業として実施する内容は以下の 2つです。 

①インスタグラムの活用による公園や子育て施設の遊び方発信 

②キッチンカーの活用による区内の公共空間利活用や魅力発信 

「インスタグラムの活用による公園や子育て施設の遊び方発信」に関して、東区では

公園を利用したくても駐車場が足りないケースがある。遊び場の発信だとそれが悪化す

る可能性があるため、遊び方の発信に注力した方が良いのではないか、という意見があ

りました。部会内で引き続き検討していきたいと思います。 

また、インスタグラムだけでは高齢者層に対して情報が届かない可能性があるため、

今までどおりのチラシやポスターによる広報もバランス良く行っていきたいと考えてい

ます。 

 「キッチンカーの活用による区内の公共空間利活用や魅力発信」について、昨年度は

事業の検討を行い、今年度はその実施に取り組むことになります。キッチンカーをうま

く活用することができれば、地域内イベントの運営において、高齢化が進むスタッフの

労力も抑えることが可能となり、賑わいの場づくりにも効果的であると考えています。

事業実施後には検証結果をまとめ、その結果を踏まえたマニュアルを作成し、各自治会・

町内会に対して提供することを考えています｡また、出店場所は特定エリアに偏らない

ように留意し、多くの地域の皆様にキッチンカーというものに触れて頂きたいと思って

います。 

第 2 回の部会は 5 月 12 日を予定しています。 

 

（後藤会長） 

 只今の報告について、何かご意見やご質問はありますか。 
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(2) 新潟 市

総合計画審

議会委員の

推薦につい

て 

 

 

 

 

 

 

（吉田（香）委員） 

 事業内容の「①インスタグラムの活用による公園や子育て施設の遊び方発信」につい

てです。「いーてらす」や「わいわいひろば」などは今時点で既にインスタグラムを活用

してコンテンツの発信がされていると思います。私自身、小さい子どもがおり、インス

タグラム等はチェックしています。この事業は、それとは別に発信されるものなのか、

それとも既に情報を発信している各施設の方が発信されるものなのか、という点が疑問

に感じました。また、遊び方の発信という点について、それ自体はとても良いと思いま

す。しかし、子どもの年齢によって遊び方は全く異なり、例えば寺山公園では、エリア

や時間帯によって、利用する子どもの年代も分かれています。そういったことも踏まえ

つつ、子どもの年齢別にターゲットを分けたうえで発信すると良いと考えます。 

 

（菊谷委員） 

 ありがとうございます。インスタグラムをはじめ、事務局と協力しつつ取り組んでい

きます。 

 

（事務局：松本企画担当係長） 

 事務局から補足説明をさせていただきます。インスタグラムの活用についてです。地

域課では 2 年に 1 回、フォトコンテストを実施しております。今回はハッシュタグ機能

を活用した形でフォトコンテストを実施することで、一般の方から投稿された、東区内

の公園をはじめとした様々な場所での遊び方を口コミで広げ、賑わい創出に繋げていけ

ないかと考えております。世代や年齢に分けてターゲットを定めた上で情報発信する、

というご意見については、引き続き部会の中で検討させていただければと思います。あ

りがとうございます。 

 

（菊谷委員） 

 ありがとうございました。遊び方発信について、より具体的な内容を紹介・発信して

いきたいと思っています。まずは第 3 部会でインスタグラムの研修や勉強を始める段階

からスタートする予定です。宜しくお願いします。 

 

（後藤会長） 

 そのほかにございませんか。 

 それでは、次に（2）「新潟市総合計画審議会委員の推薦について」です。こちらは私

から説明します。令和 3 年度東区自治協議会では、次期東区区ビジョン基本方針の素案

の作成に向け、昨年 11月に開催した区ビジョンワークショップを皮切りに、各部会を中

心に区の担当部署と意見交換を行い、先月の全体会において素案について承認したとこ

ろです。また、作成の過程において、東区区ビジョンは新潟市の最上位計画である新潟

市総合計画の一部であるとの説明を受けています。 

 資料 2 をご覧ください。新潟市総合計画の策定を担当する政策調整課より、総合計画

の素案を審議するための委員として 1 名の推薦依頼がありました。また、推薦にあたっ

ては女性委員の推薦について可能な限りの配慮を求められています。事務局に確認した
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ところ、現行の新潟市総合計画を策定する過程においても同様の審議会が設置され、各

区の自治協議会より 1 名が出席し、大半の区では会長職にある委員が出席していたとの

ことです。これらを考慮し、会長及び副会長で検討した結果、東区自治協議会からは副

会長である佐藤恵子委員を推薦したいと思います。いかがでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

 それでは、佐藤恵子委員、宜しくお願いします。 

 次に（3）「東区自治協議会委員の辞任について」です。澤田地域課長から説明をお願

いします。 

 

（事務局：澤田地域課長） 

 資料 3 をご覧ください。このたび、第 1 号委員である作佐部時雄委員より、病気療養

を理由に令和 4年 3 月 31 日付で辞任される旨の申し出がありました。3月の全体会議終

了後の申し出であったため、本日の全体会議でのご報告とさせていただきます。 

 

（後藤会長） 

 次に（4）「東区自治協議会委員候補者の決定について」です。委員推薦会議の田中座

長代理よりお願いします。 

 

（田中委員） 

 東区自治協議会委員推薦会議座長代理の田中です。座長の作佐部委員が辞任されたこ

とに伴い、東区自治協議会委員推薦会議運営要綱第 3 条第 2 項に基づき私が職務を代行

し、令和 4 年 4月 15 日に今年度第 1 回目となる委員推薦会議を開催しました。資料 4 を

ご覧ください。「東区自治協議会委員候補者の決定について」です。こちらについては 2

枚目にも資料を付けています。令和 4 年 3 月 31 日付で辞任された 1 号議員である作佐

部委員、2 号議員である東海林委員に対する新たな委員候補者について、それぞれの所

属元より推薦のあった方の説明を事務局より受け、東区自治協議会委員推薦会議運営要

綱第 9 条第 1 項第 1 号に基づき、東区自治協議会委員候補者として決定しました。 

 1 号委員は桃山校区コミュニティ協議会の佐藤純一氏、第 2 号議員は東区障がい者地

域自立支援協議会の大澤紀樹氏となります。任期は令和 4 年 5 月 1 日から令和 5 年 3 月

31 日までです。所属部会はお二人とも第 1 部会となります。このように決定させていた

だきました。 

 次に 2 番です。東区自治協議会委員改選に伴うスケジュールについてです。こちらに

ついて資料はありません。東区自治協議会委員が令和 5 年 4 月 1 日で改選されることに

関し、改選のスケジュールについて事務局より説明を受け、意見交換を行いました。 

 

（後藤会長） 

 只今の説明に対して、ご意見やご質問等はございますか。 

 それでは、佐藤純一氏及び大澤紀樹氏の両名について、東区自治協議会委員候補者と

して承認してよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 
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 それでは、お二人について東区自治協議会委員候補者として決定します。 

 次に、4 の「その他」です。事務局よりお願いします。 

 

（事務局：松本企画担当係長） 

 資料 5 をご覧ください。今年度の東区自治協議会の開催予定は資料に記載のとおりと

なります。木曜日以外の開催となる月もありますのでご注意ください。また、都合によ

り予定を変更する場合や、案件の状況に応じて休会とする場合もありますのでご承知置

きください。なお、東区プラザで開催する全体会議は来月 5 月のみとなりまして、6 月

以降は中地区公民館ホールでの開催となります。お間違えのないようお願いします。 

 次に、カラー刷りのチラシをご覧ください。「ゆめ・のせ。あがれ！寺山こい来いフェ

スタ」のチラシです。今年度も寺山公園及び子育て交流施設「いーてらす」を会場にし

て、4月 29 日から 5月 8 日の間、イベントが開催される予定です。イベントの内容は裏

面に記載されていますので、後ほどご覧ください。 

 

（後藤会長） 

 ただ今の説明に対して、ご質問やご意見はありますか。 

 最後に 5 の「事務連絡」です。事務局からお願いします。 

 

（事務局：松本企画担当係長） 

 事務連絡です。次回の全体会議は 5 月 26 日（木）午後 2 時から東区プラザホールで行

います。第 1 部会は 5 月 13 日（金）午前 10 時から東区プラザ音楽練習室 2、第 2 部会

は 5 月 10 日（火）午後 2 時 30 分から東区プラザ音楽練習室 2、第 3 部会は 5 月 12 日

（木）午前 10 時から東区プラザ音楽練習室 2でそれぞれ開催します。 

 

（後藤会長） 

 これで、予定されていた議題はすべて終わりました。会議全体を通して委員の皆様か

ら連絡事項はありますか。 

 

（吉田（佶）委員） 

 先ほど事務局からも説明があったとおり、明日 4 月 29 日から寺山公園でこい来いフ

ェスタが始まります。一昨年からは新型コロナウイルス感染症対策もしっかりと行いな

がら実施しています。ぜひご参加いただくとともに、お手伝いしてくださる方がいらっ

しゃったら、ぜひ教えて頂ければと思います。 

 また、4 月 29 日から来月 8 日まで毎日鯉のぼりを掲揚します。朝 8 時 30 分に掲揚を

始め、夕方 4 時に下ろす予定ですが、天候次第では掲揚しない日もあります。皆さんの

中で、鯉のぼりの掲揚体験をご希望の方がいらっしゃれば、ぜひ、朝 8時 30 分に寺山公

園のいーてらすに集まっていただければと思います。なお、一昨年からポールが 5 本増

え 15 本となっています。お手伝いいただけると大変ありがたいです。宜しくお願いしま

す。また、木戸中学校のボランティア部の生徒も掲揚に参加する予定です。お時間があ

りましたら、ぜひご参加ください。掲揚の可否の判断は当日行います。ひどい荒天以外
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6.閉会 

は掲揚を行う予定です。宜しくお願いします。 

 

（後藤会長） 

 その他にございませんか。 

 それでは、以上をもちまして令和 4 年度第 1回東区自治協議会を閉会します。 

傍聴者 0 名 

報道機関 1 社 


